

BULLETIN DE PARIS No. 2009 - 01

DATE: 12 janvier 2009
DATE EFFECTIVE: 19 janvier 2009

CLOTURE DES CONTRATS CAC 40[®] FUTURE, FTSEUROFIRST 80 & 100 ET FTSE/EPRA EUROPE ET EURO ZONE LE LUNDI 19 JANVIER 2009.

Sommaire

Ce Bulletin informe les membres des horaires de clôture de la négociation des contrats CAC 40[®] Future, FTSEurofirst 80 et 100 et FTSE/EPRA Europe et Euro Zone le lundi 19 janvier 2009.

1. Le lundi 19 janvier 2009, Martin Luther King Junior Day aux USA, les marchés seront fermés aux USA. Conformément à ce qui était annoncé dans le Bulletin 2008 - 010 le contrat CAC40[®] Future clôturera à 19 :00 (heure de Paris) ce jour-là.
2. De la même manière, la négociation des contrats FTSEurofirst 80 et 100 et FTSE/EPRA Europe et Euro Zone se terminera à 19 :00 (heure de Paris) le 19 janvier 2009.

Pour toute information complémentaire concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter :

Paris Derivatives Sales Team

+33 (0)1 49 27 16 30

paris.sales@liffe.com

Web site: www.nyx.com/liffe

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext
Euronext N.V. | PO Box 19163 | 1000 GD Amsterdam | The Netherlands

PARIS NOTICE No. 2009 - 01

ISSUE DATE: 12 January 2009
EFFECTIVE DATE: 19 January 2009

CLOSING TIME FOR THE CAC 40[®] FUTURE, FTSEUROFIRST 80 & 100 AND FTSE/EPRA EUROPE AND EURO ZONE CONTRACTS ON MONDAY 19 JANUARY 2009.

Executive Summary :

This Paris Notice informs members of the closing times of the CAC 40[®] Future, FTSEurofirst 80 and 100 and FTSE/EPRA Europe and Euro Zone contracts on Monday 19 January 2009.

1. On Monday 19 January 2009, Martin Luther King Junior Day, markets will be closed in the United States. As announced in Paris Notice 2008 – 010 trading on the CAC 40[®] Future will cease at 18:00 hours (London time) on that day.
2. Identically, trading on the FTSEurofirst 80 and 100 and the FTSE/EPRA Europe and Euro Zone contracts will end at 18:00 hours (London time) on Monday 19 January 2009.

For further information in relation to this Notice, Members should contact:

Paris Derivatives Sales Team +33 (0)1 49 27 16 30 paris.sales@liffe.com